

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le sentier de motoneige Bob Petit : 50 ans de passion et de découvertes dans Lanaudière

Rawdon, le 3 février 2025 — Les motoneigistes étaient nombreux à participer, samedi dernier, à la randonnée souvenir soulignant les 50 ans du premier sentier touristique de motoneige, la Trans-Québec 3. Le sentier de motoneige Bob Petit a été nommé en l'honneur de l'homme derrière la création de ce sentier.

L'équipe de Tourisme Lanaudière était présente à l'Auberge Le Cabanon, située à Saint-Zénon, afin d'accueillir les participants avant le dîner lors de cet événement. Le directeur général de Tourisme Lanaudière, M. Denis Brochu, a profité de l'occasion pour reconnaître l'apport du travail de M. Petit à la région et au développement de l'offre de motoneige sur le territoire. « Cette année marque une étape historique pour le sentier de motoneige Bob Petit, qui célèbre 50 ans d'aventures. On est fier que ce projet ait été imaginé par un Lanaudois d'origine! » Ce sentier emblématique continue d'ailleurs de captiver les amateurs de plein air et de sports motorisés qui visitent la région. « C'est grâce à M. Bob Petit que la signalisation des sentiers a été instaurée, lui qui s'est fait un devoir de veiller à la sécurité des sentiers, rappelle M. Brochu. Les premiers sentiers de motoneige, pour éviter que les motoneiges circulent en bordure de route, ont été buchés ici, dans Lanaudière, à Saint-Jean-de-Matha. »

Un peu d'histoire

Bob Petit imaginait déjà à l'époque des sentiers sécuritaires afin de relier les clubs de motoneiges et les municipalités du Québec. Cette vision a donné naissance à « L'expédition de bonne entente Mont-Laurier/Québec », le premier sentier touristique sur neige, jetant ainsi les bases du vaste réseau des sentiers Trans-Québec qu'on connaît aujourd'hui.

En 1974, l'expédition a été lancée avec l'appui de Bombardier, reliant Mont-Laurier à Québec sur un sentier de 803 km passant entre autres par la région de Lanaudière. Plus

de 960 panneaux de signalisation, fabriqués par les parents de M. Petit à l'époque, ont marqué l'inauguration en janvier 1975 de ce sentier.

Encore aujourd'hui, M. Bob Petit reste une figure emblématique de la motoneige au Québec, honoré pour sa contribution et son engagement. Son rêve de sentiers sécuritaires reliant les régions du Québec est devenu réalité, marquant une histoire de 50 ans depuis cette expédition pionnière et Tourisme Lanaudière est reconnaissante de tout le travail accompli.

— 30 —

À propos de Tourisme Lanaudière

Tourisme Lanaudière est une association touristique régionale (ATR) reconnue par le gouvernement du Québec. Organisme sans but lucratif rassemblant près de 400 entreprises et organismes, Tourisme Lanaudière regroupe des gens d'affaires dans l'objectif de faire croître l'économie de la région par le tourisme, en coordonnant l'accueil, le développement et la promotion touristiques.

Source : **Marilou Muloin-Robitaille**
Coordonnatrice aux communications et relations de presse
Tourisme Lanaudière
450 834-2535 poste 239
muloin-robaille@lanaudiere.ca